

## Pameran Pasca Dikjut Difoto XXIII "Local Pride: Captured"

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID](http://KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID)

Oct 8, 2022 - 21:01



KOTA MALANG - Pameran Pasca Dikjut DIFOTO XXIII UKM Jhepret Club Fotografi kembali digelar. Setelah dua tahun sebelumnya karena musibah dari wabah corona atau yang biasa disebut covid-19, event yang dipersembahkan melalui pertunjukkan mahakarya seni fotografi dan videografi ini sempat diadakan

secara virtual.

Namun kali ini, lambat laun menjauh dari masa pandemi maka akhirnya bisa kembali digelar secara offline, berpusat di Gedung Dewan Kesenian Malang, -Art Center, Jl. Majapahit No. 3, Kauman Kota Malang, Jumat (7/10/2022).

Pada tahun ini, pameran yang diselenggarakan selama tiga hari kedepan diikuti oleh 27 peserta pameran fotografi dan sembilan pameran videografi. Sesuai dengan tagline-nya, tema yang diusung adalah "Local Pride : Captured" yang berarti perasaan bangga terhadap budaya lokal mencakup aspek seni, sosial, pariwisata dan ekonomi yang diabadikan melalui mahakarya berwujud foto-foto dan juga video.

Latar belakang, dipilihnya tema tersebut yakni bertujuan untuk lebih mengenalkan berbagai macam atau jenis budaya lokal atau adat (pribumi) yang ada di daerah.



Selain itu, pada pameran ini mencakup sejarah perkembangan, awal mulanya tercipta sebuah bangunan hingga wujud ungkapan rasa syukur yang dipanjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Harapan besar dengan adanya pameran ini diharapkan kita semua dapat mengenal dan menjaga kebudayaan yang ada di Nusantara.

Sementara itu, pembina UKM JC, Putut Wahyu H. alias Mas Puu mendukung dan mengapresiasi terselenggaranya pameran tersebut. Pada kesempatan disaat berkunjung di lokasi pameran, ia berpesan kepada ketua pelaksana agar memanfaatkan event tersebut untuk hal yang positif terutama untuk menunjukkan eksistensi UKM JC UIN Maliki Malang dalam perannya menghasilkan mahakarya dokumentasi di era milenial dan digitalisasi. "Saya sangat mendukung event-event semacam ini apalagi yang mengikut sertakan lingkungan masyarakat (umum) dan semoga acaranya lancar serta sukses sampai selesai," pungkasnya. (ah/ptt)